

HALTEROPHILIE | Tournoi Randon | Samedi à Clermont-l'Hérault

La jeunesse a pris le pouvoir

Le Randon 2014 restera comme un bon cru avec de grands espoirs de l'haltérophilie, des U20 réunis sur un seul et même plateau samedi après-midi à Clermont-l'Hérault... lors d'une journée qui débutait par un hommage à Bernard Garcia.

De la bagarre et des belles perfs'

« Tout le monde nous a félicités pour l'organisation et le "chef" aurait été content. On n'a pas pu faire ce tournoi avant les mondiaux et nous nous sommes orientés vers ce plateau espoir qui a attiré du public, et offert de belles bagarres », se réjouissait Laurent Pedreno, le directeur sportif d'un club de Clermont-Sports avec la victoire du champion d'Afrique camerounais Yanou Ketchanke (le frère de Gaëlle, 8^e des mondiaux), au terme d'un duel avec l'arménien Norik Ghazarian sous les yeux de l'actuel et de l'ancien président de la fédération française.

« Ils sont dans la même catégorie des 77 kg et il y a eu match avec un arraché très serré à l'avantage de Ghazarian, puis une barre de match pour Ketchan-



■ Yanou Ketchanke a gagné le tournoi samedi devant les clermontais Ghazarian et Bijji.

ke à l'épaulé-jeté à 169 kg. » Le contexte a fait que chacun a repoussé ses limites. « On a de belles performances auxquelles on ne s'attendait pas. » Comme celle du jeune Anthony Coulet (130 kg) qui battait le record de France de sa catégorie à l'arraché avec 145 kg, avant de tenter une barre de match à 200 kg à

l'épaulé-jeté. Il échouait et finissait 4^e, derrière Sami Bijji (77 kg) qui battait ses records de 15 kg (123-155).

ALAIN MENDEZ
amendez@midilibre.com

► **Justine Ott** (Haguenau) a remporté le tournoi féminin, devant Méline Hostalier et Nathalie Baillet de Saint-Bandolph.